

Pemkab Bogor Ikut Hadir Secara Virtual Kegiatan BUBOS ke-7 Tingkat Provinsi

BOGOR (IM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor ikuti kegiatan Bulan Suci Berbagi On The Street ke-7 ((BUBOS ke-7) Tahun 2023 tingkat Provinsi Jawa Barat secara virtual di Ruang Rapat I Setda Cibinong, Sabtu (15/4/23).

Jajaran Pemkab Bogor turut serta dalam kegiatan BUBOS ke-7 secara virtual sekaligus menyimak arahan dari Ketua Umum BUBOS ke-7 Prov Jabar Atalia Praratya Kamil. Yakni, Pelaksana Tugas Harian (PLH) Sekda Kabupaten Bogor, Adi Jaya didampingi Kabag Kesra Kabupaten Bogor, Perwakilan Dandim 0621 dan Kabag Tapem Kabupaten Bogor.

Secara virtual Ketua Umum BUBOS ke-7 Provinsi Jabar Atalia Praratya Kamil menyatakan, apresiasi kepada 27 Kota/Kabupaten yang tersebar di seluruh wilayah

Provinsi Jawa Barat yang senantiasanya mendukung kegiatan BUBOS ke-7 yang merupakan gerakan rantang cinta atau berbagi kepada sesama.

"Saya bangga sekali ini merupakan kolaborasi luar biasa. Ini merupakan gerakan kebaikan bersama terbesar di Indonesia karena dukungannya tidak saja dari wilayah Jawa Barat. Juga dukungan dari berbagai provinsi termasuk luar negeri seperti Australia dan Jepang," terang Atalia.

Lanjut Atalia mengatakan, kegiatan kebaikan ini tidak bisa dilakukan tanpa dukungan semua pihak. "Mudah mudahan program kebaikan ini bisa terus menyebar, tidak hanya di zaman kita tapi bisa mengalir seterusnya," katanya. •gio

8 | Nusantara



PEMUDIK GRATIS KM DOBONSOLO TIBA DI SEMARANG

Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo (kanan) berbincang dengan Direktur Utama PT PELNI (Persero) Tri Andayani (kedua kanan) saat menyambut kedatangan pemudik Program Mudik Gratis Sepeda Motor Naik Kapal Laut menggunakan KM Dobonsolo asal Tanjung Priok, Jakarta di Dermaga Terminal Penumpang Tanjung Emas Semarang, Jawa Tengah, Minggu (16/4). KM Dobonsolo yang dioperasikan PT PELNI dan mendapat penugasan dari Kementerian Perhubungan dalam program tersebut tiba dengan pemudik sebanyak 1.145 orang dan 479 unit sepeda motor untuk pulang kampung ke sejumlah wilayah di Jawa Tengah.

IDN/ANTARA

UNTUK SELESAIKAN PENCATATAN ASET PEMKOT BOGOR

Endah Minta Ada Kolaborasi Seluruh OPD

BOGOR (IM) - Anggota DPRD Kota Bogor, Endah Purwanti, menyoroti belum optimalnya pencatatan aset yang dimiliki oleh Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor.

Karena itu Endah Purwanti dan DPRD mendorong agar ada kolaborasi dari seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) yang ada untuk dapat segera menyelesaikan permasalahan pencatatan aset yang sudah bertahun-tahun belum terselesaikan.

"Saya melihat Pemkot tidak serius dalam hal pengelolaan dan pencatatan aset yang dimiliki dan dikelola, khususnya pada pencatatan aset berupa tanah dan konstruksi dalam pengerjaan. Aset tanah yang menjadi milik Pemerintah Kota Bogor baru 26,08 persen yang tersertifikasi," ungkap Endah kepada wartawan, Minggu (16/4).

"Ya, sedangkan hanya 26,98 persen konstruksi dalam pengerjaan yang dokumennya sudah lengkap. Ini menjadi masalah serius yang harus ditangani segera," tambah Endah yang merupakan politisi PKS itu.

Endah memaparkan, pentingnya sertifikasi aset tanah tersebut, agar jangankan sampai aset disalahgunakan oleh pihak yang tidak ber-

tanggung jawab.

"Kami berharap tanah yang ada agar dapat dikelola secara maksimal, baik untuk pelayanan publik, fasilitas publik, ataupun menjadi sumber pendapatan baru bagi Pemkot Bogor," paparnya.

Endah membeberkan, ia juga menemukan bahwa masih ada 19 OPD yang capaian kelengkapan pencatatan asetnya masih di bawah 75 persen.

"Ini menunjukkan bahwa Pemkot tidak serius dalam hal pengelolaan dan pencatatan aset daerah ini. Perlu adanya kolaborasi dari seluruh OPD yang ada untuk dapat segera menyelesaikan permasalahan pencatatan aset ini yang sudah bertahun-tahun belum terselesaikan," bebrnyanya.

Endah menegaskan, adanya aplikasi SIMASDA harus dapat dimanfaatkan secara optimal untuk terdigitalisasinya pencatatan aset.

"Jadi saya sudah sampaikan pada Rapat Kerja Panitia Khusus (Pansus) Laporan Keterangan Pertanggung Jawaban (LKPJ) Walikota dan Wakil Walikota Bogor Tahun 2022 beberapa waktu lalu. Semoga ini bis segera diselesaikan Pemkot Bogor," pungkasnya. •jay

Survei Charta: Jaro Ade Kandidat Teratas Calon Bupati Bogor

Unggulnya elektabilitas Jaro Ade sejalan dengan tingkat kepuasan terhadap kinerja Pemerintah Kabupaten Bogor yang tergolong rendah. Berdasarkan survei Charta, kepuasan terhadap kinerja pemerintah Kabupaten Bogor berada pada angka 58,6 persen. Sementara tingkat ketidakpuasan berada pada angka 29,5 persen.

BOGOR (IM) - Lembaga Charta Politika Indonesia merilis hasil survei terbaru soal elektabilitas calon Bupati Bogor 2024. Hasilnya, nama Ade Ruhandi atau Jaro Ade berada di posisi teratas.

Dalam survei simulasi banyak nama tersebut, Jaro Ade mendapatkan elektabilitas tertinggi. Adapun di bawah Jaro Ade ada nama anggota DPR, Elly Rachmat Yasin dan Wakil Bupati Bogor, Iwan Setiawan.

"Nama Ade Ruhandi (30,0 persen) mendapatkan elektabilitas tertinggi ketika dilakukan pertanyaan secara tertutup," ujar Peneliti Charta

Politika Ardha Ranadireksa dalam rilisnya, Sabtu (15/4).

Ardha mengatakan, mantan Kepala Desa Cileuksa itu unggul dibanding Elly Yasin yang meraih 17,5 persen dan Iwan Setiawan dengan raihan 14,3 persen.

Kemudian di bawahnya ada anggota DPRD Jabar, Asep Wahyuwijaya dengan 4,3 persen, Ketua DPRD Kabupaten Bogor, Rudy Susmanto dengan 2,0 persen, lalu Sekda Pemkab Bogor Burhanudin 1,8 persen, dan mantan Ketua Perpani, Adang Suptandar dengan 1,1 persen.

Kemudian terdapat enam nama yang kompak mendapat 0,2 persen, yakni TB Luthfi Syam, Syarifah Sofiah, Rustandi, Mike Kaltarin, Makmun Nawawi, dan Iyus Fitriadi.

Sementara itu, elektabilitas Wawan Hikil Kurdi dan Syahjohan masih 0 persen. Kemudian responden yang menyatakan tidak menjawab atau tidak tahu sebanyak 27,5 persen. "Nama Ade Ruhandi tetap mengungguli nama-nama lainnya," tuturnya.

Unggulnya elektabilitas Jaro Ade sejalan dengan tingkat kepuasan terhadap kinerja Pemerintah Kabupaten Bogor yang tergolong rendah. Berdasarkan survei Charta, kepuasan terhadap kinerja pemerintah Kabupaten Bogor berada pada angka 58,6 persen. Sementara tingkat ketidakpuasan berada pada angka 29,5 persen, dan yang menyatakan tidak tahu/tidak jawab 11,8 persen.

"Pada penilaian kepuasan kinerja Pemerintahan Kabu-

paten Bogor dalam beberapa bidang, urutan tiga teratas ketidakpuasan publik di Kabupaten Bogor di bidang ekonomi 58,4 persen, bidang penegakan hukum/pemberantasan KKN 45,9 persen dan bidang infrastruktur (jalan/jembatan) 44,8 persen," tandas Ardha.

Survei ini dilaksanakan pada 21 - 27 Maret 2023 di Kabupaten Bogor melalui wawancara tatap muka secara langsung dengan menggunakan kuesioner terstruktur.

Jumlah sampel sebanyak 440 responden yang tersebar di 40 kecamatan di Kabupaten Bogor. Metodologi yang digunakan adalah metode acak bertingkat (multistage random sampling) dengan margin of error kurang lebih 4,67 persen pada tingkat kepercayaan 95 persen. •pra

Kabupaten Garut Punya 1.200 Petani Milenial

GARUT (IM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Garut melantik pengurus petani milenial yang ada di daerah itu pada Sabtu (15/4). Keberadaan petani milenial di Kabupaten Garut diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan, motivasi, dan pengelolaan pertanian secara profesional oleh anak-anak muda.

Bupati Garut, Rudy Gunawan mengatakan, pihaknya akan terus mendukung pengembangan pertanian di Kabupaten Garut. Apalagi, ke-

tinggi. Adapun di bawah Jaro Ade ada nama anggota DPR, Elly Rachmat Yasin dan Wakil Bupati Bogor, Iwan Setiawan.

"Nama Ade Ruhandi (30,0 persen) mendapatkan elektabilitas tertinggi ketika dilakukan pertanyaan secara tertutup," ujar Peneliti Charta

tinggi. Adapun di bawah Jaro Ade ada nama anggota DPR, Elly Rachmat Yasin dan Wakil Bupati Bogor, Iwan Setiawan.

"Nama Ade Ruhandi (30,0 persen) mendapatkan elektabilitas tertinggi ketika dilakukan pertanyaan secara tertutup," ujar Peneliti Charta

tika ada generasi muda yang langsung terjun di sektor pertanian. Ia optimistis, dengan keterlibatan anak muda, sektor pertanian di Kabupaten Garut akan makin berkembang, mengingat pertanian merupakan profesi yang menjanjikan dari sisi bisnis.

"Tapi bagaimana kita menouch, menyentuh mereka supaya mereka kembali ke pertanian, dengan teknologi, dengan harapan, dan bagian dari ekosistem bisnis," kata dia melalui siaran pers, Minggu (16/4).

Kepala Dinas Pertanian

Kabupaten Garut, Beni Yoga, menyampaikan, jumlah petani milenial saat ini di Kabupaten Garut sebanyak 1.200 orang. Para petani itu tersebar hampir di seluruh kecamatan dan desa yang ada di Kabupaten Garut.

"Nah hari ini mereka akan menggelar produk hasil produksi mereka. Jadi mudah-mudahan ini bisa memenuhi kebutuhan para konsumen terutama untuk memenuhi kebutuhan lebaran," kata dia.

Gelaran hasil produksi para petani milenial itu dapat dilihat

dalam kegiatan Bazar Ramadan Petani Milenial yang digelar di Pendopo Garut hingga 18 April 2023. Terdapat sekitar 15 stand dalam kegiatan itu yang menampilkan produk unggulan dari para petani milenial.

"Jadi saya mengajak para ibu-ibu. Terutama ya untuk memenuhi kebutuhan lebaran di sini kita sediakan sayuran yang harganya relatif terjangkau begitu ya, artinya ini di bawah harga pasar rata-rata, artinya ini juga bisa memenuhi kebutuhan dengan harga yang cukup murah (dan) cukup terjangkau," ujar Beni.

Dengan adanya bazar ini, imbuh Beni, diharapkan hal ini dapat menjadi wadah untuk memberdayakan petani milenial, serta merupakan salah satu gerakan Pemerintah Kabupaten Garut melalui Dinas Pertanian untuk menjaga laju inflasi. Selain itu, imbuh Beni, acara ini dalam rangka menyediakan ketersediaan bahan baku untuk kebutuhan lebaran. •pra

KPU Bersama Pemkab Bogor Perkuat Edukasi Pemilu 2024



Giat KPU dan Pemkab Bogor Perkuat Edukasi Pemilu Tahun 2024, Jumat (14/4).

BOGOR (IM) - Komisi Pemilihan Umum Daerah (KPUD) Kabupaten Bogor bekerjasama dengan Pemerintah Kabupaten Bogor, lakukan sosialisasi terkait Daerah Pemilihan (Dapil) dan alokasi kursi Anggota DPRD Kabupaten Bogor pada pemilu tahun 2024 mendatang.

Sosialisasi dilakukan untuk meningkatkan pemahaman dan edukasi politik kepada masyarakat, yang digelar di Diara Hotel Cileungsi, Jumat (14/4).

Ketua Div Sosdiklih Parmas KPU Kabupaten Bogor, Herry Irawan mengatakan, edukasi politik sangat penting diketahui oleh masyarakat luas. Termasuk informasi mengenai Daerah Pemilihan (Dapil) dan alokasi kursi Anggota DPRD Kabupaten Bogor pada pemilu tahun 2024.

"Kita harus terus menyuarkan pemilu tahun 2024 kepada seluruh masyarakat. Tidak hanya KPU tetapi semua pihak ikut berperan aktif term-

asuk Pemkab Bogor, untuk menggenjot partisipasi memilih pemilu, pileg dan pilkada tahun 2024 di Kabupaten Bogor," ujar Herry.

Sementara itu, Kepala Bidang Politik Dalam Negeri Badan Kesbangpol Kabupaten Bogor, Supendi mengatakan, untuk menyukseskan Pemilu, Pileg dan Pilkada tahun 2024, salah satunya melalui sosialisasi kesadaran politik seperti hari ini dilakukan, dukungan APBD, penguasaan personil dan sarana ruang sekretariat PPK.

"Kemudian desk pilkada, pemetaan kesiapan pelaksanaan pemilu 2024 meliputi, kesiapan penyelenggaraan pemilu, anggaran dan tenaga pengamanan pemilu. Serta dukungan kelancaran Pemilu 2024 melalui optimalisasi peran Forkopimda, sinergitas aparat dan stakeholder juga kemitraan untuk menjaga kondusifitas Kabupaten Bogor saat Pemilu mendatang," katanya. •gio

Iwan Setiawan Tutup Kegiatan Tarling Ramadhan 1444 H di Sukamakmur

BOGOR (IM) -Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan, menutup kegiatan Tarawih Keliling (Tarling) Ramadhan 1444 Hijriyah di Masjid Baiturrahman, Desa Sirnajaya, Kecamatan Sukamakmur, Jumat (14/4).

Pada kesempatan tersebut, Iwan Setiawan berpesan agar warga Sukamakmur mempersiapkan diri ketika Jalur Puncak Dua sudah dibuka.

Usai tarawih berjamaah, Plt. Bupati Bogor berdialog dengan tokoh agama dan masyarakat setempat, serta menyerahkan bantuan sarana keagamaan kepada DKM Masjid Baiturrahman, bantuan untuk marbot masjid, dan penyerahan

ushaf Al-Qur'an.

Hadir perwakilan Bazzas, Ketua Dewan Masjid Indonesia (DMI) Kabupaten Bogor, Direktur Utama PT. Sayaga Wisata, Direktur Utama RSUD Cileungsi, Camat Sukamakmur, jajaran Forkopimcam Sukamakmur, para kepala desa, tokoh agama dan masyarakat setempat.

Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan menjelaskan, Sukamakmur adalah daerah yang cukup menjanjikan dan akan dibangun jalur puncak dua. Oleh karena itu pesan saya, momentum ini harus bisa dimanfaatkan oleh warga setempat.

"Sepuluh tahun kedepan

saya melihat potensi di sini akan banyak orang yang berdatangan untuk berwisata, karena potensi wisata wilayah Sukamakmur sangat luar biasa," kata Iwan.

Ia menerangkan, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor siap meningkatkan daya saing masyarakat agar mampu bersaing di masa yang akan datang, melalui berbagai program pelatihan.

"Seperti pelatihan usaha, pelatihan untuk UMKM, pelatihan bertani, dan lain sebagainya. Karena Sukamakmur juga terkenal menjadi daerah penghasil kopi terbesar di Jawa Barat," terangnya. •gio

Uang Senilai Rp924,6 Juta dan Sepatu Louis Vuitton jadi THR Yana Mulyana

BANDUNG (IM) - Dalam Operasi Tangkap Tangan (OTT) di Kota Bandung, KPK menyita uang tunai senilai Rp924,6 juta sebagai THR Lebaran dan spasang sepatu Louis Vuitton dari tangan Wali Kota Bandung, Yana Mulyana Cs.

Sepatu Louis Vuitton putih dan total barang bukti berupa uang dalam pecahan rupiah, dolar Singapura, Amerika, Bath, Ringgit dan Yen tersebut jika dirupiahkan nilainya mencapai Rp924,6 juta yang diterima Yana Mulyana CS dalam dugaan suap pengadaan CCTV dan jaringan internet Bandung Smart City yang terkena OTT KPK.

KPK telah menetapkan Wali Kota Bandung, Yana Mulyana sebagai tersangka dalam kasus dugaan suap pengadaan CCTV dan jaringan internet Bandung Smart City bersama lima orang lainnya, yakni DD sebagai Kadishub Kota Bandung, KR sebagai Sekdishub Kota Bandung, kemudian BN sebagai Direktur PT SMA, AG sebagai Manager PT SMA, dan terakhir SS sebagai CEP PT CIFO.

"Setelah melakukan pendalaman dan menemukan bukti permulaan, maka KPK menetapkan enam orang sebagai tersangka dalam kasus OTT KPK di Kota Bandung. Enam tersangka tersebut yaitu Wali Kota Bandung, Yana Mulyana, DD Kadishub, KR Sekdishub, AE staf Dishub, AS ajudan Wali Kota, WD staf Dishub, RH sekretaris YM, SS CEO PT CIFO dan AG Manager PT SMA," ungkap Nurul Ghufron dalam konferensinya yang disiarkan secara langsung di akun media sosial

KPK, Minggu (16/4).

Selain mengemukakan para tersangka, Nurul Ghufron juga menyebutkan, pihaknya menyita barang bukti berupa pecahan uang dalam bentuk rupiah, dolar Singapura dan Amerika, Ringgit Malaysia, Bath (Thailand) dan juga Yen. Selain itu, pendidik juga menyita sepasang sepatu Louis Vuitton putih dari tangan Yana Mulyana. "Dari pemeriksaan tim KPK mendapat informasi dan data ada penerimaan uang lainnya kepada YM dan beberapa pihak dan akan terus didalami dalam proses penyidikan," ujarnya.

Ghufron mengungkapkan, kegiatan OTT KPK tersebut berawal dari laporan masyarakat terkait adanya dugaan penyerahan uang kepada penyelenggara negara, dan pihaknya pada Jumat (14/4) langsung mengirim tim ke Kota Bandung untuk menindaklanjutinya.

Dalam OTT dugaan suap pengadaan CCTV dan internet layanan digital Bandung Smart City tersebut TIM KPK awalnya mengamankan sembilan orang, dari pukul 12 siang hingga pukul 9 malam di beberapa tempat berbeda.

Adapun kesembilan orang yang diamankan, mereka yakni YM (Yana Mulyana) sebagai Wali Kota Bandung, DD Kadishub, KR Sekdishub, AE staf Dishub, AS ajudan Wali Kota, WD staf Dishub, RH sekretaris YM, SS CEO PT CIFO dan AG Manager PT SMA, dan kemudian BN selaku Direktur PT SMA yang langsung mendatangi Gedung Merah Putih KPK. •pra



Plt Bupati Bogor Tarling di Masjid Miftahul Jannah, Kampung Gegerbitung, Desa Cijeruk, Kecamatan Cijeruk, Kabupaten Bogor, Rabu (12/4).